

Cartas

Dos visiones de un Barrio Vulnerable

Fecha: 5 de diciembre de 2010

De: AGUSTÍN HERNÁNDEZ AJA

La visión deformante de los medios de comunicación puso su vista en la calle Torremolinos del Barrio de San Martín de Porres de Córdoba y en *Callejeros* se emitió un reportaje sobre el barrio. Pero la realidad es distinta y los vecinos han realizado su propio reportaje:

Lo podéis ver en:

Un grupo de vecinos graba su propio *Callejeros*
(Periodismo Humano, 2 de diciembre de 2010)

Espero que os interese.

Oferta de Suscripción

Fecha: 27 de diciembre de 2010

De: EDITORIAL TRAFICANTES DE SUEÑOS

Muy buenas,

Os escribimos porque relanzamos con fuerza la suscripción a la Editorial Traficantes de Sueños.

Una apuesta por continuar con nuestra labor de traducción y edición de libros útiles para los movimientos sociales. Libros que pueden ser copiados, descargados y distribuidos sin restricción, pero cuyos costes de derechos de autor y traducción, corrección y maquetación, impresión y diseño, no son pequeños. Queremos que también sea vuestra apuesta, que colaboreis para que salgan a la calle y transformen la realidad. No hay libros sin lectores y, con los cambios del libro digital, puede que no haya editoriales críticas sin subscriptores.

Te proponemos ser socio de la Editorial mediante una cuota de 150 euros anuales (que puede ser fraccionada en tres pagos de 50 euros). Enviaremos a tu domicilio todas las novedades del año (unos 10 libros) y otros 2 ejemplares de nuestro fondo a tu elección. O puedes hacer alguna aportación extra a alguno de los proyectos de libros que consideres interesante.

Si conseguimos 100 socios, podremos liberar 10 libros de sus derechos de autor al año y ponerlos a disposición del común a través de las licencias *Creative Commons*. Y tú, además de hacerlo posible, conseguirás unos 12 libros a un precio unitario de 13 euros.

Estamos trabajando ahora mismo en la traducción y edición de algunos libros de urbanismo. En los próximos meses publicaremos el libro de NEIL SMITH, *La nueva frontera urbana. Gentrificación y la ciudad revanchista*, un *reader* sobre ciudad y la carta magna de los comunes. Y esperamos poder seguir publicando textos en esta línea. Para que esto pueda seguir adelante, os agradecemos cualquier aportación extra a cualquiera de estos proyectos en desarrollo.

Si estás interesado, puedes rellenar la ficha adjunta y mandárnosla de vuelta vía mail o traerla con tus datos a la librería. Si crees que puede interesar a otros, por favor, envíaselos.

Es una apuesta. Contra los que dicen que no es posible la producción cultural permitiendo la copia y descarga. Por proyectos productivos de una economía social y alternativa. Por comunidades que sustentan los proyectos de cultura libre.

Muchas gracias por tu apoyo!!

Editorial Traficantes de Sueños

C/Embajadores 35 local 6

28012 Madrid

Tfno. 91 5320928

<http://www.traficantes.net>
<http://twitter.com/traficantes2010>
Facebook: traficantes de sueños
Ficha adjunta (RTF)

Todos por un 2011 mejor

Fecha: 1 de enero de 2011
De: CANDIDO QUINTANA

Queridos compañeros, querida familia, espero que hayan finalizado el año lo mejor posible, pero, sobre todo, con mucha ilusión por que este nuevo 2011 sea bastante mejor. En especial para esas miles y miles de personas y de familias muy tocadas por la crisis, para muchas que pasan hasta hambre por ello, para tantos que ni siquiera tienen un techo bajo el que cobijarse. Para conseguirlo, entre todos debemos darle al mundo el giro necesario y apartar de nuestros caminos a los aprovechados, principales culpables de todas esas penurias y precarias situaciones.

Empecemos por los políticos. Ellos son los máximos responsables, porque los hemos elegido para administrar bien y honestamente, y muchos sólo se han preocupado de ellos mismos y de los suyos. Su primordial objetivo: ganar mucho dinero en tiempo de crisis. Sus sueldazos les han sido insuficientes. Ni siquiera esas jugosas dietas que rayan la vergüenza y no se sostienen han colmado su apetito. Recurrir a la caza de cualquier comisión que se les ponga a tiro ha sido una práctica demasiado habitual en algunos, aunque para ello hayan tenido que ser dóciles o embajadores de cierta clase empresarial, tan insaciable como deleznable.

Denunciemos a esa aprovechada clase empresarial que sólo mercadea para llenar sus bolsillos y requintar sus cuentas bancarias, aunque estas naveguen por paraísos ajenos a costa de lo que sea, llámense penurias humanas, aniquilamiento de la vida animal o deterioro del medio. Tenemos que conseguirlo, nos va la vida y el futuro en ello. Arrimemos todos el hombro, el fin lo merece con creces. Apostemos por lo justo y seamos solidarios. Gracias amigo Chema, quiero reiterarte mi admiración por lo que vienes haciendo. Redistribuyo de nuevo enlaces de tu blog La casa de mi tía.

Ciudades para un Futuro más Sostenible
<http://habitat.aq.upm.es/>

Compuesto con
ha \LaTeX v0.64 y $\text{\LaTeX}2\epsilon$
Carlos Jiménez Romera
Mariano Vázquez Espí